

平成20年度第3回八峰町チビッコ公民館開催

12月26日、平成20年度第3回八峰町チビッコ公民館が峰栄館で開催され、町内の小学4年生63名が参加しました。

午前中は、「昼食のカレーライス」の下準備と「頭像づくり」に挑戦、はじめに、何はともあれ昼食の準備ということで、ジャガイモや人参、たまねぎといった野菜の皮むき等にチャレンジ、使いなれない包丁やピーラーに悪戦苦闘、「家で食べるカレーの野菜ってそんなに大きい？」と思わせるジャガイモや人参、「それって、焼肉の時のたまねぎの切り方じゃない？」と言ったように、形や大きさもばらばらになりましたが、何とか終了。



味に形は？

次の紙粘土を使った「頭像づくり」では、写真や鏡を見ながら自分の顔づくりに挑戦。土台の発泡スチロールの首の部分折るなどのハプニングもありましたが、実物よりも美男美女に仕上がりに、出来上がった頭像は、自分の顔と比べながら写真に撮りました。

昼食は、朝一で下準備をしたカレーライスです。味付けは時間の関係からベテランの先生方をお願いしましたが、口に入る頃には不ぞろいの野菜も関係ないようおいしそうに食べました。しかも、炊いたご飯はすべて完食。ものすごい食欲でした。



私に似てる？

午後は、最初に「10年後の私へ」と題して手紙を書きました。将来の夢や目標を隣の人に除かれぬようにつづった手紙は、午前に頭像といっしょに撮影した顔写真といっしょに封筒に入れ、10年後成人式の際に開けて読んでみることにしています。

次は、読み聞かせグループ「かもめ」のみなさんから絵本を読んでもらい、話の内容を想像しながら聞き入っていました。そして最後は、目の高さからペットボトルの口に向けて割り箸を落とすゲームを行いました。なかなか入りませんが、5位まで賞品が出るためかペットボトルの口をのぞく目はみな真剣でした。

冬休みの初日、他校児童との交流を深めながらのチビッコ公民館は、楽しい思い出となったようです。



よく狙って



寒空の中新年を迎えました

元日恒例の榊森登山が行われ、参加者は清々しく新年を迎えました。この日は町民や帰省した方など約20名が参加。あいにくみぞれ混じりの天気と成りましたが、約20分を掛け山頂を目指しました。山頂では佐々木副町長による新年のあいさつに続き、全員で万歳三唱を行い、今年一年の健康と無事を祈願しました。参加者たちは記念撮影をしたり、山頂からの日本海の眺望を楽しんだりしながら、迎えた新年への期待を膨らませていたようです。

元日榊森登山
今年一年の無事を祈願



おわりに、町民の皆様方の健康とご多幸を祈念申し上げ、年頭のご挨拶と致します。

年頭にあたって

八峰町教育長 千葉良一



明けましておめでとうございます。謹んで新年のお慶びを申し上げます。

昨年を振り返ってみますと、峰浜地区若子小学校の水沢小学校との統合、平成二十一年度八森地区3小学校の統合に向けての準備、児童生徒の登下校時の安全対策、生涯学習関連行事

事業の充実、安心・安全な学校給食の提供、等々数多くの課題に取り組みで参りました。おかげをもちまして、学校教育、社会教育、学校給食に関する全ての事業を、滞ることなく遂行することができました。皆様のご理解とご協力、ご支援に衷心より厚く感謝とお礼を申し上げます。

平成二十一年度の幕開け、ここで、数多くあります今年度の取り組み課題のいくつかを、心新たに述べてさせていただきます。

学校教育では、八森地区3小

学校の円滑な統合と、統合後における新八森小学校の教育活動の充実であります。現在、地域の皆さまのご理解と学校づくり協議会、3小学校の教職員の皆さまのご尽力で開校に向けて、学校の環境整備、スクールバス配置計画、教育計画の作成、等々を進めております。また一昨年からの取り組みであります、国際教養大学や、昨年協定を結んだ秋田大学との各種交流事業も大学側の協力を得て、更に充実し、推進して参ります。

社会教育では、スポーツ、ことぶき大学、生涯学習講座の充実、生涯スポーツの推進等、今年も、町民の皆さまが安心して参加できる環境づくりに心掛け、社会教育の充実を図って参ります。

学校給食事業では、これまで以上に食材選定や食材管理に配慮して参ります。昨年は、食品表示の在り方等が大きな社会問題となり、我が国の食料自給率と輸入される食材についての論議が高まりました。納入業者の

皆さんと連携をとりながら、地産地消を踏まえた、安心・安全な学校給食の提供に努めて参ります。

一昨年オーブンし、町が管理運営する「あきた白神体験センター」につきましても、世界自然遺産白神山に魅せられて、県内はもとより、全国各地から、多くのお客さまに訪れていただき、雄大な自然に感動と、各種体験活動に満足していただきました。今年さらさら体験メニューを充実させて参ります。

今年も、皆様のご理解とご支援を賜りながら「住みよい元気な八峰」を目指して、八峰町の教育行政の充実に邁進して参りたいと存じます。